

El alcalde de Móstoles comparte la tradicional cena de confraternidad con la Asociación de Vecinos de la Plaza de Arroyomolinos

Fecha de publicación: 3/09/2016 0:00

Descripción:



David Lucas, junto a la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, ha asistido a la tradicional cena de confraternidad que anualmente celebra la Asociación de Vecinos de la Plaza de Arroyomolinos, en el marco de sus fiestas de barrio.

En el encuentro, el alcalde ha podido compartir momentos con la ciudadanía y visitar todo este barrio mostoleño. La cena estuvo animada con música y los vecinos y vecinas que quisieron aportaron viandas de su propia invención para este encuentro gastronómico, en el que la Asociación sirvió una limonada de acompañamiento. Al término, se celebró la gran verbena con sevillanas, rumbas y otras melodías.